

Von der Idee zur Auswahlmannschaft – auch Du kannst dabei sein! ROLLSTUHL-HANDBALL in Baden

Schnuppertraining

27. November 2021 von 16 bis 19 Uhr an der Sportschule Baden-Baden Steinbach

Da Rollstuhlhandball von Menschen mit und ohne Behinderung gespielt werden kann sind alle eingeladen, die Interesse am Handballsport haben und gerne leistungsorientiert Rollstuhl-Handball spielen wollen.

Sportrollstühle stehen in ausreichender Anzahl zur Verfügung.

Handball ist auch in Baden eine überaus populäre Sportart und wird von vielen mit großer Leidenschaft betrieben. Rollstuhlhandball ist eine moderne Spielart des Handballs unter der Verwendung eines zusätzlichen Sportgeräts, dem Sportrollstuhl, das Sport- und Handballbegeisterte **mit und ohne Behinderung** gemeinsam spielen können. Durch das im Gegensatz zum Rollstuhlbasketball fehlende Klassifizierungssystem steht Rollstuhlhandball allen offen, die an der faszinierenden Welt des Handballsports teilhaben möchten.

Gemeinsam mit dem Südbadischen Handballverband (SHV) möchte der Badische Behinderten- und Rehabilitationssportverband (BBS Baden) diese Sportart in den kommenden Jahren populär machen und Sportlerinnen und Sportler mit und ohne Behinderung gewinnen, die im Rollstuhl-Handball aktiv werden möchten.



Nach dem erfolgreichen Auftakt des Badischen Rollstuhlhandball-Projektes im August in Straßburg mit dem Spiel eines bunt gemischten „Team Baden“ gegen den französischen Erstligisten Séléstat, nimmt die gemeinsame Initiative des BBS Baden und des SHV nun weiter Fahrt auf. Mit dem Ziel, ein wettkampffähiges Auswahlteam zusammenzustellen und zu entwickeln, wird der BBS noch in diesem Jahr mit einem monatlichen Stützpunktraining an der Sportschule Baden-Baden Steinbach beginnen. Mittelfristig soll eine schlagkräftige Rollstuhlhandball-Auswahl entwickelt werden die an Turnieren, Meisterschaften und möglicherweise auch an der für 2022/2023 geplanten Rollstuhlhandball-Bundesliga teilnehmen wird.

Interessenten können sich ab sofort bei uns melden. Für Rückfragen und weitere Informationen stehen wir selbstverständlich jeder Zeit gerne zur Verfügung.